

Les antiterroristes cubains participent à la célébration du 60^e anniversaire de la Charte Sud Africaine de la liberté



Johannesbourg, 26 juin (RHC- PL)- Les cinq antiterroristes cubains à qui les États Unis ont infligé une prison injuste ont assisté aujourd'hui à la cérémonie officielle à l'occasion du 60^e anniversaire de la proclamation en Afrique du Sud de la Charte de la Liberté.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González, qui sont arrivés à Johannesburg dimanche dernier invités par le Congrès National Africain accomplissent un vaste programme d'activités dans le cadre des festivités pour cette commémoration.

La Charte de la Liberté, approuvée en 1955 par le Congrès du Peuple, établit comme principes de base, la paix et l'égalité pour tous les Sud-africains quelle que soit la couleur de la peau.

Après leur visite en Afrique du sud , les héros cubains se rendront le 3 juillet en Namibie puis en Angola qui sera le dernier point de leur périple dans le continent africain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60500-les-antiterroristes-cubains-participent-a-la-celebration-du-60-e-anniversaire-de-la-charte-sud-africaine-de-la-liberte>



Radio Habana Cuba